

L'Instituteur des Merveilles

Histoire sur un métier • 3/4 ans



Partie 1 : Le Nouvel Instituteur

Dans un petit village paisible, vivait un jeune homme prénommé Louis. Fraîchement diplômé de l'école des maîtres, il était impatient de commencer sa première journée en tant qu'instituteur à l'école du village. Louis était un homme gentil, toujours prêt à aider et à écouter les autres.

En ce matin ensoleillé, Louis se rendit à l'école, son cartable rempli de cahiers, de crayons et de surprises pour ses futurs élèves. En entrant dans la classe, il fut accueilli par des visages curieux et des enfants impatients de découvrir leur nouveau maître.

« Bonjour les enfants ! Je m'appelle Louis, et je serai votre instituteur cette année. Je suis ravi de faire votre connaissance ! »

Les enfants, intrigués par ce nouvel arrivant, posèrent des questions à Louis sur sa vie, ses goûts et ses passions. Louis leur répondit avec enthousiasme, créant ainsi un lien chaleureux avec sa classe.

Partie 2 : Une Journée Pas Comme les Autres

Au fil des jours, Louis enseigna aux enfants l'alphabet, les chiffres, les couleurs et les formes. Il leur raconta des histoires passionnantes, leur fit découvrir des contrées lointaines et des animaux extraordinaires.

Un jour, pendant le cours de sciences, Louis apporta une surprise à ses élèves : un aquarium avec des poissons multicolores. Les enfants étaient émerveillés et posèrent une multitude de questions à Louis sur ces créatures marines.

« Ils s'appellent Nemo, Dory et Splash ! Ils vont nous aider à apprendre les couleurs et les formes. Que pensez-vous de ça ? » demanda Louis, un sourire radieux illuminant son visage.

Les enfants étaient enchantés par cette idée, et tout en observant les poissons, ils absorbèrent les leçons avec joie et empressement.

Partie 3 : La Fête Surprise

À la fin de l'année scolaire, les enfants préparèrent une fête surprise pour remercier Louis de son enseignement et de sa bienveillance. Ils décorèrent la salle de classe, préparèrent des gâteaux colorés et des cartes pleines de dessins et de mots doux.

Lorsque Louis entra dans la classe ce jour-là, il fut accueilli par des cris de joie, des ballons colorés et des enfants souriants.

« Surprise ! » crièrent-ils en chœur.

Louis fut profondément touché par cette attention et remercia chaleureusement ses élèves. La fête fut joyeuse, pleine de rires et de câlins.

« Vous êtes les meilleurs élèves du monde, et je suis tellement fier de vous ! Merci pour cette merveilleuse année ensemble, » déclara Louis, les yeux brillants d'émotion.

Les enfants entourèrent Louis dans une étreinte collective, scellant ainsi une amitié indéfectible.

Et c'est ainsi que Louis devint non seulement l'instituteur de la classe, mais aussi un ami précieux pour chacun de ses élèves.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le nouvel instituteur de l'histoire ?

- Paul
- Louis
- Pierre
- Lucas

2) Qu'a apporté Louis en classe pour apprendre les couleurs et les formes ?

- Des livres
- Un aquarium avec des poissons
- Des puzzles
- Des ballons

3) Quel nom ont donné les enfants aux poissons de l'aquarium ?

- Bob, Alice et Sophie
- Nemo, Dory et Splash
- Pablo, Lila et Oscar
- Tom, Emma et Zoé

4) Que préparent les enfants pour remercier Louis à la fin de l'année ?

- Une sortie au parc d'attractions
- Un concours de dessin
- Une fête surprise
- Un grand discours

5) Comment se sentait Louis à la fin de la fête surprise ?

- Triste
- En colère
- Heureux
- Fatigué

Bonnes réponses :

1) Louis 2) Un aquarium avec des poissons 3) Nemo, Dory et Splash 4) Une fête surprise 5) Heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Instituteur: Enseignant, professeur

Diplômé: Personne qui a reçu un diplôme, une attestation de réussite à ses études

Contrées: Régions lointaines, endroits éloignés

Merveilleux: Extraordinaire, magnifique

Indéfectible: Qui ne peut pas être rompu, qui dure toujours

étreinte: Une forte émotion exprimée par un câlin ou une étreinte